

Firman autoridades de Uruguay y Alemania acuerdo para impulsar el desarrollo industrial



Montevideo, 27 ene (RHC) La ministra de Industria, Energía y Minería de Uruguay, Carolina Cosse, y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria Uruguayo-Alemana, Paul Riezler, firmaron un acuerdo de cooperación para impulsar la digitalización industrial en el país sudamericano.

El convenio rubricado en Montevideo tiene el propósito de introducir las tecnologías digitales en la industria, además de facilitar una nueva forma de organizar los medios de producción, a fin de lograr mayor competitividad de los productos uruguayos a nivel internacional.

Al intercambiar con la prensa, recordó Carolina Cosse que en el pasado Alemania ejecutó una inversión importante en el cambio de la matriz energética y tecnológica en Uruguay.

El presidente uruguayo, Tabaré Vázquez, recordó hoy a las víctimas del Holocausto judío y abogó porque ese hecho nunca más ocurra en ninguna circunstancia ni en ningún lugar y contra ningún grupo humano.

En una alocución en cadena de radio y televisión por el Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas, el mandatario manifestó que el homenaje a ese conglomerado humano constituye "un acto de lo que nunca debe olvidarse y de un compromiso para que no se repita".

Vázquez subrayó que la evocación a las víctimas del Holocausto, además de una obligación de nunca más, debe constituirse en un "compromiso de trabajo por un porvenir que también ellos anhelaron".

Remarcó la importancia de recordar con actos especiales cada 27 de enero, a las víctimas de ese suceso, que dijo, coincide con el día de 1945 en que las fuerzas soviéticas liberaron el complejo de campos de concentración y exterminio de Auschwitz-Birkenau.

El gobernante expresó que a juzgar por muchos datos de la realidad del mundo actual, parecería que la humanidad desconoce o se empeña en desconocer su propio pasado o pretende conocerlo no como realmente fue, sino como le gustaría que hubiera sido".

Ello, argumentó, puede explicar "tanta incompreensión del presente y desaprensión respecto al futuro".

Esperamos un futuro mejor y confiamos en nuestra capacidad para construirlo", aseveró el mandatario.

En un comunicado difundido este miércoles el Ministerio de Relaciones Exteriores uruguayo ratificó que este país continuará con la promoción e implementación de políticas y programas nacionales en apoyo a la educación y conmemoración del Holocausto.

La cancillería señaló que de esa manera se recordará a las futuras generaciones las atrocidades ocurridas en el pasado, "e impartir educación en el respeto a la diversidad étnica y religiosa, y de esta forma, evitar su repetición".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82495-firman-autoridades-de-uruguay-y-alemania-acuerdo-para-impulsar-el-desarrollo-industrial>



Radio Habana Cuba